

**KOREA
JAPAN**

次代の国際交流を
提案したい



特別授業
同中での授業体験



礼拝
慶熙中学紹介



アイデアをシェア
頭も手も使ってスピーディ

COLLABORATION_27



慶熙中学との授業交流

日韓共同で塔をつくるプロジェクト！

2018年1月20日（土）、ソウルの名門の慶熙中学の中学生12名と同志社中学が国際交流しました。初日は簡単なアイスブレイクと歓迎式をしてからホームステイ。翌日には慶熙中学の生徒を京都ツアーに案内しました。金閣寺や伏見稲荷の他、京都駅でのミッションを体験しながら、言葉の壁を超える体験をしました。月曜には、慶熙中の生徒を日本の日常の授業に案内し、午後には、共同授業を行いました。限られた材料を使って、知恵と工夫でより高い塔をつくるというプロジェクトでした。キムジンヌ先生が韓国でやっておられるプロジェクトで世界的に有名なマシュマロチャレンジのやり方をすこしアレンジしたものになっています。終了時間が迫るにつれ、英語をつかてのコミュニケーションもだんだんと熱くなっていき、とても盛り上がりました。（沼田）

未来の授業に国境はない。年齢も立場も専門分野も超えて、アイデアや学びをシェアする授業がやってきた

